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令和 7 年 3 月 1 日 

 

越谷保育専門学校 

校 長  美 入 昌 男 

 

令和 6 年度 第 2 回教育課程編成委員会報告の公表について 

                         

教育課程編成委員会による本校の「令和 5 年度第 2 回教育課程編成委員会報

告」を公表します。 

 

１ 委員名簿 

 委員長 美入 昌男委員  

⑴外部委員 

池田 祥子 社会福祉法人杉の子保育会 評議員 

植竹 清文 学校法人植竹学園 理事長 

曽野 麻紀 十文字学園女子大学 人間生活学部幼児教育学科 准教授 

野口 和幸 株式会社クラブキッズ ＮＰＯ法人地域こども包括支援センター 

宮崎 大輔 株式会社みらいコンチェルト 代表取締役 

（五十音順） 

⑵学校側事務局 

美入 昌男 学校法人ワタナベ学園理事長兼越谷保育専門学校長 

渋谷るり子 越谷保育専門学校教務部学科長 

古塩 秀明     同   事務長  

会田 秀樹     同   参与 

東海林 孝     同   参与 

佐々木 優美     同   専任教員 
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２ 教育課程編成委員会開催状況 

(1) 日    時  令和 6 年 12 月 3 日（火）午前 11 時 40 分～午前 12 時 00 分 

（2）会    場  越谷保育専門学校 201 教室 

（3）参加委員 上記外部委員 5 名  学校側委員 6 名 

 

３  委員会次第 

(1)開会 

(2)校長挨拶 

(3)委員長選出 

(4)協議 

授業見学の感想及び意見について 

その他 

(5)その他 

今後の予定      

事務連絡等 

(6)閉会      

 

４  第 2 回教育課程編成委員会議事要録 

別紙のとおり 
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令和 6 年度越谷保育専門学校 第 2 回教育課程編成委員会議事要録 

令和 7 年 3 月 1 日 

 

1 委員の紹介   省略 

2 校長挨拶    省略 

3 議長選出    美入校長 

4 協議事項 

⑴ 授業見学の感想及び意見について 

（委員）授業見学はいつも楽しみにしている。発達心理学は内容が難しい科目

で、学生の理解がどこまで届くのかと不安な点がある。パワーポイントを

使う先生が多い中で黒板を使っており新鮮な気がした。元幼稚園の先生

がされていた授業では、非常にきれいな声でよかった。学生たちが創作し

たストーリーは全ての部分が興味深かった。社会的養護の授業では、熱い

授業で、自分自身もこういった学びがしたかったと感じた。授業の難しさ

はあるが、教員の示唆がそのまま学生に伝わっているなという印象を受

けた。 

（委員）保育の内容は日々アップデートしていて、時代の流れに合わせた内

容の授業になっていて素晴らしいと感じた。座学の授業でも、学生の反応

を伺いながら進められているような気がした。 

（委員）言葉で伝えるだけではなく、デモンストレーションで自分の姿を見せ

ることはとても大切。今回絵本の読み聞かせを行っていてすごくわかり

やすかった。アクティブラーニングをどんどん実施していけたらよいの

ではないかと思った。 

（委員）著名な先生がいることは学校としても良いこと。幅広く活躍されて

いる先生がいるということを出していくと良い。保育士を目指す際の学校

選びにおいて役立つ。 

（委員）髪の色などは、自由化が進んでいる。一方で、初めて赤ちゃんとお子

さんを預ける方が、この人で大丈夫なのかと思ってしまうようなリスクを

考えると、その辺りもある程度の基準が必要なのかと感じる。 

（委員）音楽や体育などの実技は楽しく取り組めるのかもしれないが、座学

になるとずっと聞いている授業になってしまう。入れるところは参加型に

してもらった方が、学生にも聞いてもらいやすく、先生方も授業をやりや
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すいのではと思う。 

（学校）最近は髪色自由と書いてある求人票も出てきた。募集する側も色々

な工夫をしないといけなくなっている。ただ、このような分野では全て許

すわけにはいかないので、普段の学校生活のなかで人に不快を与えないよ

うなところまでという線引きをしたら良いのではと考えている。 

（学校）実習の際はルールを明確にして厳しく指導をしている。ただし、学

生募集のことも考えると、髪の色も自由にできない学校なのかという視点

で見られると困る部分もある。 

（委員）まだまだ職種によって、第一印象の良さが求められるところがある

ので、相手がどう思ってくれるかというところまで考えられる学生になる

という部分を育てていけたら良いのではないかと思う。 

2 その他 

 協議事項なし 

 

５ 閉会 協議等誠にありがとうございました。協議でのご意見、ご提案、ご提

言を、今後の授業編成及び学校運営に活かします。 


